

## EDITORIAL

Estimados lectores de la revista jurídica de la Universidad Bernardo O'Higgins, me es grato presentarles un nuevo número de esta publicación, compuesta por seis estudios y una recensión.

Los estudios corresponden a un autor nacional y cinco autores extranjeros (Colombia, España y Venezuela, entre otros), en variados temas de Derecho Público, Derecho Privado y Derecho Penal Económico y, que por cierto van en relación a una política de la revista de dar preponderancia al estudio de la disciplina desde el punto de vista del derecho comparado; también se incluye una recensión sobre la obligación solidaria impropia.

En esta ocasión, aprovecho de agradecer la oportunidad que se me diera de dirigir la revista, en el marco de un importante periodo de cambios que está viviendo nuestra escuela, y que se reflejan en los procesos de internacionalización y de innovación curricular y que impactan por cierto en la creación de artículos científicos.

Se ha trabajado constantemente para ir posicionando a la revista en diversos ámbitos y ampliando su difusión, quedando como desafío la incorporación a nuevas e importantes indexaciones.

Finalmente, quiero agradecer a los colaboradores que nos permiten entregar un producto científico de calidad, que contribuye en forma importante a la continua reflexión y análisis en la esfera del humanismo.

FERNANDO HIDALGO ARAYA  
DIRECTOR RESPONSABLE  
*Ars Boni et Aequi*